ACTUALITES DU DIOCESE DE NANTERRE

Témoins de la vie en 2025, Conférence par Mgr Rougé, Mardi 4 février A Clichy dans la Salle basse, rue Marcellin Berthelot

Matinée Rencontre des Soignants, Samedi 8.02, 9h-12h30

Mgr Matthieu Rougé invite les soignants à une rencontre à la maison diocésaine à Nanterre, 85, rue de Suresnes, Nanterre, pour partager leurs questionnements et mieux connaître leur vie professionnelle.

Handimanche, 16 mars, à la Chapelle Saint Daniel, 9 rue des Jardins, Asnières



La Pastorale des personnes en situation de handicap avec le groupe Solidarité de la pastorale des jeunes organise la 2° édition de cette journée de rencontre ouverte à tous à la chapelle Saint Daniel à Asnières à partir de 10h30 : Messe en langage des signes à 11 h, repas partagé, louange ... Inscriptions : https://handimanche2025-asnieres.venio.fr/fr, Renseignements : pastorale.handicap@diocese92.fr

Jubilé de jeunes 2025 à Rome

2 formules sont proposées par le diocèse de Nanterre, pour permettre à chacun de participer selon ses contraintes :

La route « Intégrale » : Turin, Rome et Assise du 25.07 – 6.08.2025, La route « Essentielle » : Turin et Rome du 25.07 au 4.082025.

Groupes et inscriptions : Venio — Diocèse de Nanterre



A Paris, des spectacles pour nourrir sa foi

Akedia : le diable au désert lundi de 12h30 à 14h à la Chapelle Notre Dame des Danges, 104 rue de Vaugirard (entrée avec libre participation)

Charles de Foucauld, frère universel : jeudis 27.02, 27.03, 24.04, 29.05 et 26.06 à 20h30 à l'église St Augustin, 1 av César Caire, Paris 8^e, (entrée avec libre participation)

Nos joies et nos peines (Janvier 2025)

Nous avons eu la joie de célébrer le baptême d'Isaac et Hella.

En célébrant leurs **obsèques à l'église**, nous avons accompagné par l'amitié et la prière les familles et les proches de Pierre Soncarrieu, de Michel Robert, de Jacques Robert et de Sizette Lebrun.

Accueil à ND des Agnettes : du lundi au samedi de 10h à 11h30, du lundi au vendredi de 17h à 18h30 et samedi de 17h45 à 18h20.

Accueil par un prêtre : mercredi : 17h30-19h à ND des Agnettes samedi : 10h-11h30 à ND des Agnettes

Ouvertures des églises : 1) ND des Agnettes : lundi – samedi : 10h – 11h30,

lundi - vendredi 17h – 18h30

2) Ste Marie Madeleine: mardi: 8h30 - 12h, vendredi et dimanche: 10h - 12h3) St Jean: mardi: 12h-14h, jeudi: 17h30 - 19h; samedi: 14h-16h; dimanche: 9h-11h Chapelet: Mardi: 13h et dimanche: 8h45 à St Jean et vendredi: 10h à Ste Marie Madeleine

ISSN: 2802-33









La vie circule 2 février – 1° mars 2025

"Jésus, lumière sur le monde"

Le vieillard Siméon exulte de joie lorsque l'Enfant Jésus est présenté au Temple. Fêtée le 2 février, la Présentation de Jésus au Temple est la journée de la Vie consacrée, occasion de rendre grâce pour la présence des Filles de la Charité de St Vincent de Paul parmi nous, de prier pour les vocations de consacrés.

Le 11 février, nous ferons mémoire de Notre Dame de Lourdes, journée mondiale des malades le 9, en France, c'est le dimanche de la santé. Malades et personnes atteintes par le grand âge pourront recevoir la force de vivre cette étape de leur vie, par l'imposition des mains et l'onction d'huile des malades. Ce sacrement est pratiqué dès le début de l'Eglise. "Si l'un de vous est malade, qu'il appelle les prêtres de l'Eglise. Ils prieront sur lui après lui avoir fait une onction d'huile" (lettre de St Jacques 5,14) Dimanche de la santé qui nous invite à nous rendre attentifs à tous les acteurs de la santé : médecins, soignants-es, et bénévoles des aumôneries de santé à l'hôpital, en Maison de retraite, à domicile, présents sur notre paroisse.

Des enfants du catéchisme vont vivre la deuxième étape sur le chemin du baptême... appelés par le Christ à venir à sa suite.

La présentation de Jésus éclaire ce mois, elle fait naître en chacun de nous un grand désir de rencontrer Jésus et de nous laisser transformer par la Lumière qui est en lui. Il se présente comme "la lumière du monde", qui éclaire notre conscience et qui nous fait vivre. C'est cette lumière de Dieu qui nous a été transmise au jour de notre baptême. Nous sommes tous appelés à être porteurs de la lumière du Christ.

P. Jean Dominique Darchis

Pourquoi un Dimanche de la santé (8-9.02) ?

Depuis 1992, l'Église universelle célèbre tous les 11 février, fête de Notre-Dame de Lourdes, la Journée Mondiale des Malades. Celle-ci se décline dans les diocèses français en un Dimanche de la Santé, occasion de rappeler que l'accompagnement des personnes souffrantes est une priorité évangélique (cf Mt 25,36), mais aussi de sensibiliser chacun pour préserver le don de la santé.

01.47.98.79.26; secret.pargen@free.fr; paroissegennevilliers.fr; x.com/EGennevilliers; facebook.com/paroissegennevilliers; instagram.com/eglisegennevilliers

ACTUALITES PAROISSIALES

Messes dominicales				
Samedi	18h30	Notre-Dame des Agnettes	26, rue Louis Calmel	
Dimanche	9h30	St Jean-des-Grésillons	17, rue du 19 mars 1962	
٠,	11h	Ste Marie-Madeleine	Place Jean Grandel	
Messes en semaine				
Lundi	19h	St Jean-des-Grésillons		
Mardi	9h	Ste Marie-Madeleine		8h40 Laudes
٠,	12h30	St Jean-des-Grésillons (sauf 25.02)		
Mercredi	9h	Ste Marie-Madeleine		8h40 Laudes
Jeudi	9h	Notre-Dame des Agnettes (sau	if 6 .02)	8h40 Laudes
Vendredi	18h30	Notre-Dame des Agnettes	•	

Samedi 1 février : entrée en Eglise de 2 collégiennes de l'Aumônerie

Dimanche **2 février** : Présentation de Jésus au Temple, Chandeleur ; échange du dimanche de 10h45 à 12h à St Jean, Thème : dans la transmission de la foi entré générations, quel(s) chemin(s) nouveau(x) ?

Mardi 4 février: Jeunes Adultes, 20h-22h NDA

Mercredi 5 février : 14h30 réunion des accueillantes à NDA, 19h30 réunion de

1'EAP

Jeudi 6 février : Adoration du Saint Sacrement à 19h à Ste Marie Madeleine 8 et 9 février Dimanche de la Santé, quête pour les aumôneries d'hôpitaux

Samedi 8 février à 18h30 à ND des Agnettes, onction des malades

Dimanche 9 février: 9h30 à St Jean onction des malades, 11h à Ste Marie

Madeleine, 2° étape vers le baptême des enfants du catéchisme

Mardi 11 février : ND de Lourdes

Jeudi 13 février : réunion du conseil économique

Vendredi 14 février : 21h à St Jean, réunion des étudiants

Samedi 15 février: 16h à 17h30, Eveil à la foi à Saint Jean des Grésillon

Dimanche 16 février : 9h30 à St Jean, messe des familles

Dimanche 23 février : 11h à St Marie Madeleine onction des malades

Sacrement des malades (8, 9 & 23 février)

Notre visite, si importantes, aux personnes malades chez elles, à l'hôpital ou en Maison de retraite peut être amicale ou familiale. Elle peut aussi être spirituelle, lorsqu'un partage de foi ou une prière peut avoir lieu. Des personnes demandent à recevoir la Communion eucharistique. Et à certains moments aussi l'Onction des malades, sans attendre les derniers instants de la vie de la personne où le sacrement est celui de l'Extrême onction, souvent accompagné de la Communion, appelée Viatique. Dieu donne son réconfort et sa force pour vivre cette étape de la maladie ou du grand âge.

Il peut être reçu par les personnes baptisées, pour une maladie grave, ou si elle s'aggrave, ou avant une opération importante, ou lorsque l'on sent ses forces diminuer et la dépendance augmenter. Inscription à l'accueil de NDA, ou 01.47.98.79.26. **Présentation** du sacrement **vendredi 7.02 à 17h45 ou à 19h.**

Pélé diocésain à Notre Dame de Paris (17 mai)



Aux cinq pèlerinages que Mgr Rougé nous propose de vivre en 2025, dans son message « Entrons de tout coeur dans la grâce du Jubilé! », on peut ajouter celui à ND de Paris après sa réouverture à la suite de sa restauration après l'incendie.

Le Pape François écrit « Le pèlerinage est un élément fondamental de tout événement jubilaire. Se mettre en marche est caractéristique de celui qui va à la recherche du sens de la vie. Le pèlerinage à pied est très propice à la redécouverte de la valeur du silence, de l'effort, de l'essentiel. »

Réservons le samedi 17 mai ! Invitons des personnes à vivre cette démarche. Plusieurs formules permettront d'y aller : à pied, en métro, les enfants de l'éveil à la foi, ceux du catéchisme, les jeunes de l'Aumônerie dont le temps fort des 6°, jeunes adultes, paroissiennes et paroissiens de tous âges. Nous aurons un temps de partage en groupes. Nous prierons. Avec les 9000 pèlerins attendus, nous vivrons le cheminement proposé dans la cathédrale avant d'aller à St Sulpice pour la messe présidée par notre évêque. Ce sera le plus grand événement diocésain depuis le rassemblement au Stade de Colombes le 11.06.2017 pour les 60 ans de la création du diocèse.

Plus d'informations à venir sur les horaires en fonction des indications de l'équipe d'organisation du Diocèse de Nanterre. **Tract d'inscription** à l'entrée des églises.

Témoignage de Sr Thérèse sur la vie consacrée

J'avais 12 ans et je me préparais à ma profession de foi qu'on appelait à l'époque « la communion solennelle ». Avec mon accompagnateur spirituel, ce projet s'est précisé : il m'a beaucoup aidé dans l'approfondissement de ma foi, la vie spirituelle à travers la lecture des Ecritures, puis recevoir régulièrement le Corps du Christ. Après des recherches, mon choix s'est porté sur les Filles de la charité.

C'est à 22 ans, le 25 janvier 1960, jour de la conversion de saint Paul, que je suis entrée dans la Compagnie des Filles de la charité à la suite de saint Vincent et de sainte Louise. Pourquoi ? Parce que l'orientation était au service des plus démunis, en communauté de vie fraternelle. Pour moi, c'était l'essentiel : la rencontre avec les personnes, ce que j'ai vécu dans ma profession d'éducatrice spécialisée en judiciaire, soulager la souffrance des adultes et des jeunes, en lien avec mes collègues de travail. Ma force, le retour en communauté soutient pour ma mission. J'ai vécu des années extraordinaires, cela continue mais différemment.

Ce qui me rend heureuse, ce parcours vécu avec bien sur des hauts et des bas, la vie consacrée n'est pas un « long fleuve tranquille » mais elle est le réel soutien pour la mission à l'extérieur. Les temps consacrés à la prière, l'oraison journalière, aux partages spirituels entre nous, en Eglise sont une force. L'Eucharistie vécue en Eglise la rencontre avec les paroissiens sont un réel soutien pour ma mission.

Soixante-trois ans que je suis dans la Compagnie, heureuse d'y être. Le Seigneur a toujours été une force pour moi à travers les difficultés, la vie en Eglise un tremplin pour vivre au service de tous les hommes. La rencontre avec les personnes est pour moi un soutien pour le don de ma vie au Seigneur. Je rends grâce pour tout ce temps parcouru et remercie tous ceux qui m'ont aidée dans mon cheminement depuis 1962. Grâce soit rendue au Seigneur.